



"2025 Año de la Reconstrucción de la Nación Argentina"

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la realización de la 137° Exposición de Ganadería, Agricultura e Industria Internacional, que se llevará a cabo del 17 al 27 de julio, en el predio ferial de la Rural, cita en el barrio porteño de Palermo.



"2025 Año de la Reconstrucción de la Nación Argentina"

Fundamentos

Sr. Presidente:

La Rural es un reconocido predio ferial y centro de exposiciones que se destaca por recibir importantes eventos todo el año. Originalmente ligado al agro, en la actualidad suele albergar la exposición relacionada con el campo en el mes de julio.

Allí se congregan empresas vinculadas con el comercio, la industria y la agricultura, aunque la exposición se distingue por la muestra de distintas razas y especies de ganado.

Fundada en 1878, La Rural está afincada en Palermo, en la zona de Plaza Italia. En total el predio ocupa 12 hectáreas: cuenta con 45 mil m² cubiertos, más 10 mil m² descubiertos, estacionamiento subterráneo y distintos espacios verdes. En lo que hace a espacios cubiertos, dispone de 6 pabellones, un centro de Convenciones donde se llevan a cabo Congresos de nivel nacional e internacional, con espacios adaptables a muy diversa clase de reuniones y eventos. Por la diversidad de los encuentros, las entradas para La Rural tienen su demanda. Allí también funciona el restaurante-salón El Central, tradicional y de estilo francés.

Exposición de Ganadería, Agricultura e Industria Internacional es el evento agroindustrial más representativo y tradicional de la Argentina. Cuenta con más 400 stands comerciales -entre los que habrá laboratorios, empresas de agroinsumos, nutrición animal, maquinaria agrícola, automotrices, entidades financieras, centros de genética, provincias y talabarterías-, y se pueden disfrutar de más de 4500 expositores de animales y 2000 ejemplares, gastronomía y food trucks.

Este año la muestra de Ganadería, Agricultura e Industria Internacional contará con más de 400 expositores comerciales, 15 provincias representadas, y más de 2200 animales en pista. Además, se suman novedades en tecnología, innovación, genética, maquinaria y oferta gastronómica, consolidando a la Rural como un polo de atracción para productores, empresarios, familias y visitantes de todo el país.

Habrán 24 razas bovinas, 3 caprinas, 21 equinas, 15 ovinas y 6 porcinas. Entre las novedades, se destacan Speckle Park, Devon, Gypsy, Vanner, Holando Argentino y Merino.

El día de la apertura, el jueves 17 de julio, se realizará un homenaje especial por los 100 años de la partida de los caballos criollos Gato y Mancha hacia su



"2025 Año de la Reconstrucción de la Nación Argentina"

increíble travesía a Estados Unidos; un viaje que se inició en la Pista Central del predio, en 1925. Ese mismo día también tendrá lugar el Encuentro Interreligioso, en el que participarán referentes del cristianismo, judaísmo e islam, entre otras religiones, como un símbolo de unidad y diversidad en el ámbito rural. Será la tercera edición y, este año especialmente, se realizará un homenaje al Papa Francisco.

En relación con lo académico, está previsto el desarrollo de charlas y conferencias, organizadas por Acción Política de la SRA, donde se analizarán temas de interés para los productores: granos, sostenibilidad, carnes, seguridad rural, entre otros.

Este año, el acto de Inauguración se realizará el último sábado de la Exposición, y esa misma tarde se oficiará la Misa de Campo en la Pista Central.

Por su parte, el último domingo de la Expo Rural 25 se contará con la imponente interpretación de la Alegoría Histórica del Desierto. Y a continuación tendrá lugar un Remate a beneficio de la Fundación Soldado.

Uno de los puntos altos de esta edición será el Congreso Internacional de Aviación Agrícola, que se realizará el 21 y 22 de julio en el Auditorio Principal del predio. El evento es organizado por la Federación Argentina de Cámaras Agroaéreas (Fearca), SINDAG de Brasil, ANEPA de Uruguay y La Rural S.A.. Con 25 expositores y más de 20 conferencias especializadas, el congreso buscará mostrar los avances tecnológicos del sector aeroagrícola y su transformación en una herramienta fundamental para el cuidado de la población urbana y rural. Los ejes temáticos serán: Seguridad alimentaria, Protección ambiental, y Bienestar social.

Por su parte, el Salón Agtech tendrá su segunda edición los días 17 y 18 de julio en el Auditorio Principal del predio ferial de Palermo. La propuesta está pensada como un punto de encuentro para startups, empresas, inversores y referentes del sector agroalimentario y tecnológico, con el objetivo de visibilizar y potenciar la innovación nacional aplicada al agro.

Con la participación de 20 expositores comerciales y una agenda intensa de actividades, el Salón Agtech 2025 buscará consolidarse como un espacio de referencia para la articulación entre la ciencia, la tecnología y la producción.



"2025 Año de la Reconstrucción de la Nación Argentina"

La agenda incluye: un show de startups, con la presencia de emprendimientos de los segmentos Biotech, Agrifoodtech, Climatech y Animaltech; Rondas de networking que facilitarán el contacto entre empresas, desarrolladores, inversores y organismos públicos; Un ciclo de conferencias con especialistas nacionales e internacionales; Como novedad este año, se suman las reuniones One to One, diseñadas para fomentar vínculos estratégicos y oportunidades de colaboración directa entre emprendedores y actores clave del ecosistema.

Uno de los momentos destacados será la participación del reconocido doctor en Ciencias Biológicas y divulgador científico Diego Golombek, especializado en cronobiología. Su presencia en el Salón aportará una mirada distinta, integrando la ciencia con el desarrollo productivo y tecnológico.

Por todos estos motivos, es que solicito a mis pares me acompañen en el presente proyecto de resolución.

Diputada Nacional Gisela Marziotta